
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
７月 7 日 火曜日       Vol.４４４ 

 

         例会出席者    ２２名 （会員数 27名）                出席率 81.4％ 

ゲスト       フィン・ティ・フェン・チャンさん ディン・ミン・フィーさん 

■会長挨拶 

2015～2016 年度美馬ロータリークラブの会長を務めさせていただきます澤田篤也です。よろしくお願いいたしま

す。1年間毎週皆様の貴重な時間をお借りして、挨拶をさせていただくのはプレッシャーですができるだけ内容のある

お話をしたいと思いますのでよろしくお願いします。挨拶の内容は３本立てでいきたいと思います。 

１、ロータリークラブの活動及び報告 ２、世の中のニュース ３、私の職業奉仕の話でまいりますのでよろしくお

願いします。 

先日、7月 8日（土）美馬市制 10周年記念式典及び総合落成式に出席させていただきました。美馬ロータリークラ

ブは記念品寄贈、百日紅の植樹に対しての感謝状及び記念品をいただきました。実際には去年青木会長の時の事業で

あって 7 月に入っての受賞となり私が初の会長の仕事としておいしいところだけをいただきました。ありがとうござ

いました。 

やはり、今週の大きなニュースは女子サッカーワールドカップ準優勝したことです。優勝できなくて、何かと言わ

れる方もいらっしゃいますが、私は泥まみれでがんばる姿に感動しました。 

最後に私の職業奉仕ですが、徳島県整備振興会の理事をさせていただいております。販売台数の低迷しており若者

の車離れや少子化というのが大きな原因です。また、国家試験整備士の受験者も減少しています。私の業界にも暗雲

がたちこめています。しかし、若者に試験を受けさせるなど、一生懸命がんばっていきます。 

一年間美馬ロータリークラブの発展のためにがんばりますので、一年間よろしくお願いいたします。 

 

■幹事報告  

◇到着書類 第１４回ロータリー全国囲碁大会 第１３回ロータリー日韓親善大会 バギオ便り 

◇到着週報 脇町ロータリークラブ 鴨島ロータリークラブ 

◇連絡事項 第１回第２回理事予定者会議の議事録の回覧 短期留学生について クラブ運営計画書について 

          第１回理事会について 

■委員会報告 

◇国際・奉仕委員会 矢野会員 短期交換留学生について 

７/１５ 短期交換留学生来徳 ７/１６徳島県全クラブ合同でのお接待 ７/１７藍染体験と夕食会 ７/１８送り出し 

◇ＩＴ・広報委員会 遠藤会員 例会卓話のデータ入稿について 

次回例会は３役慰労会ですので、前３役の方は卓話のデータ入稿をよろしくお願いします。 

■議事 

◇細則変更について 三好幹事 

新入女性会員の入会費免除 委員会名称の変更 賛成多数にて承認 

■近況報告 

◇米山奨学生 フィン・ティ・フェン・チャンさん 

 みなさんこんばんは。２年ぶりに皆さんにお会いできてうれしいです。２年ほど東京の三井住友建設の本部でで設計の仕事をし

ています。予定では３年目で現場の監督になるのですが、来月から産休に入って子育てという仕事をします。おかげさまで母子とも

に元気です。男の子で３キロになっています。予定日までもう少しですが、がんばって元気な子を産みたいと思います。本日は招待

いただきましてありがとうございました。 

（お土産をいただきました。） 

■クラブアッセンブリー ：今期クラブ運営（澤田会長・三好幹事・戸島会計）  
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 ◇澤田会長：まず、理事を受けていただいた方、大委員長、委員長を受けていただいた方、ありがとうございます。今日からよ

ろしくお願いします。（会長方針一読《ＨＰ参照》） 

 ◇三好幹事：（幹事方針一読《ＨＰ参照》） 

 本年度の主な予定：７/１５ 短期交換留学生の受け入れ ８月 インターアクト年次大会 清掃等のアドプト事業 

 ２/２１ 学校体育はつらつサポート体力向上事業  ４/１０ １０周年記念式典 

 ◇戸島会計： 皆さんこんばんは。会計という役職は初めてですので緊張しております。１０周年で大変だとは思いますが、会

計の仕事はこれまで担当された方がやってきたことと変わりはありません。これまでの様に入金と出金の記録の管理をしっかりして

いきます。１年間よろしくお願いします。 

■ニコニコ   

◇前田会員 １年間よろしくお願いします。 

◇藤田会員 ローソンのウナギの販促。 

◇藤会員  会計報告 

◇廣川会員 米山奨学生について 

◇中元会員 主人の誕生日のプレゼントありがとうございました。 

◇戸島会員 夫婦の誕生日 

◇杉原会員 詳しくは言えませんが、家族に素晴らしいことがありました。 

◇澤田会長 夫人の誕生日。１年間よろしくお願いします。 

◇北室会員 欠席のため次回報告 

◇川田委員 １年間よろしくお願いします。今まで頂いたバナーを杉原さんに縫い付けていただきました。 

◇三好幹事 誕生日。１年間よろしくお願いします。 

■ベストスマイル（川田ＳＡＡ） 

 ◇澤田会長・三好幹事 

  

 次回例会                 ２０１５年７月１４日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム             前３役慰労会 

   欠席 山内浩司・北室淳子・小田教仁・林秀樹・七田義貞 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 

 


